



NOTICIAS OSAF



3 de febrero, 2026

CYGAMES SE ASOCIA CON OSAF PARA PATROCINAR EL GRAN PREMIO LATINOAMERICANO



OSAF se enorgullece de anunciar un acuerdo de Sponsoreo con Cygames durante 2026, mediante el cual la empresa desarrolladora de videojuegos de renombre internacional con sede en Japón apoyará las actividades de OSAF y el Gran Premio Latinoamericano.

Cygames, Inc. es una compañía de videojuegos con sede en Tokio, Japón. Es reconocida por el desarrollo y la gestión de numerosos juegos para móviles y consolas, incluyendo *Umamusume: Pretty Derby* y *Granblue Fantasy: Relink*, así como por diversas iniciativas en las industrias de la animación y el cómic. La visión de la compañía de ser la mejor en entretenimiento se refleja en su constante esfuerzo por brindar experiencias originales y emocionantes al mundo.

En 2025, Cygames lanzó la versión en inglés de *Umamusume: Pretty Derby*, un juego de simulación que narra las historias de las "*Umamusume*", personajes inspirados en caballos de carreras reales. Los jugadores asumen el papel de un entrenador novato para ayudar a estos corredores a alcanzar su sueño de ganar la Twinkle Series. Gracias a su mecánica de juego única y al apoyo de sus desarrolladores a los caballos reales que inspiran a su colorido elenco, *Umamusume: Pretty Derby* ha dado a Cygames el reconocimiento de los aficionados a las carreras de todo el mundo.

En 2024 y 2025, Cygames se asoció con la Breeders' Cup para patrocinar la Cygames Breeders' Cup Sprint (G1). También en 2025, Cygames amplió su presencia en el deporte al convertirse en patrocinador principal del Grand Prix de Paris y del 151º Derby de Kentucky.

Ahora, tras el éxito mundial de *Umamusume: Pretty Derby* - que le valió el premio al **Mejor Juego para Móviles** en los Game Awards 2025 - y tras haber alcanzado a los aficionados en Sudamérica, Cygames ha dado un paso más y se ha unido a la OSAF para patrocinar la principal carrera en Sudamérica: **el Gran Premio Latinoamericano 2026, que se disputará en el Hipódromo de Monterrico (Perú) el domingo 26 de abril.**

Para más información acerca de Cygames, los invitamos a visitar cygames.co.jp/en/ o a seguir sus redes sociales oficiales en X (@Cygames_en), Instagram (@cygames_eng) y Facebook (@CygamesEN).

Para más información acerca de *Umamusume: Pretty Derby*, los invitamos a visitar umamusume.com o a seguir sus redes sociales oficiales en X (@umamusume_eng) y Facebook (Umamusume: Pretty Derby).

Acerca de OSAF

La Organización Sudamericana de Fomento del Sangre Pura de Carrera (OSAF) fue fundada en 1958 como organismo asesor para la regulación y armonización de la industria hípica de Pura Sangre en Latinoamérica, siguiendo las recomendaciones de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA), el principal organismo regulador mundial del deporte hípico.

Nuestros miembros incluyen los principales hipódromos, Stud Books, Asociaciones de Criadores y Asociaciones de Propietarios de Argentina, Brasil, Chile, Perú, Uruguay, Panamá, Venezuela, Ecuador, Colombia y Paraguay.

La OSAF es miembro de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA), el Comité Internacional de Stud Books (ISBC) y la Federación Internacional de Criadores de Caballos Pura Sangre de Carrera (ITBF), siendo el representante regional ante estas instituciones.

Acerca del Gran Premio Latinoamericano

Desde la fusión de la OSAF (Organización Sudamericana de Fomento del Sangre Pura de Carrera) y la Asociación Latinoamericana de Jockey Clubes e Hipódromos en diciembre de 2012, el **Gran Premio Latinoamericano (G1)** se ha convertido en el evento insignia de la OSAF. Esta prestigiosa carrera ha consolidado la presencia internacional de la OSAF y ha elevado la visibilidad de las carreras y la cría de caballos sudamericanos a nivel mundial.

Celebrado anualmente en sedes rotativas entre los países miembros, el "Latino" reúne a los mejores purasangres de Sudamérica y ofrece el **premio más cuantioso de la región**, que se distribuye entre los cinco primeros puestos. Más que una carrera, es una celebración de la unidad, la excelencia y el espíritu de colaboración entre las autoridades hípicas sudamericanas.

Desde su edición inaugural en 1981 en el **Hipódromo de Maroñas** en Montevideo, el Gran Premio Latinoamericano ha recorrido Argentina, Brasil, Chile, Perú y Uruguay. Ahora en su **42º edición**, a disputarse en el **Hipódromo de Monterrico** en Lima, Perú, la carrera sigue simbolizando el compromiso compartido con el desarrollo, la armonización y la excelencia deportiva en nuestra industria.

Los invitamos a mantenerse al día acerca del Gran Premio Latinoamericano y las actividades de la OSASF a través de nuestras plataformas oficiales:

- Sitio web: www.osafweb.net
- Redes Sociales:
 - Facebook & Instagram: [@osafweb](https://www.instagram.com/@osafweb)
 - X (antes Twitter): [@osafweboficial](https://twitter.com/osafweboficial)

YouTube: [@osafoficial](https://www.youtube.com/@osafoficial)